

StD führt aus, dass das Stadtarchiv ehrenamtlich in Zusammenarbeit mit dem Kooperationspartner Heimatverein Schortens und Chronikkreis Sillenstede betrieben wurde. Nun wird ein neuer Versuch mit Herrn Homfeldt unternommen mit dem Ziel, dies innerhalb der nächsten zwölf Monate auf hauptamtliche Beine zu stellen. Hierfür soll es keinen Vollzeitarchivar geben, wohl aber Zeitanteile eines Beschäftigten. Hierfür bräuchte es auch neuere Technik, die aus dem laufenden Etat gestemmt werden könne.

AM Sudholz weist darauf hin, dass wir laut dem Archivgesetz verpflichtet seien, dies umzusetzen und weiterhin, dass in den nächsten Monaten jemand aufgebaut werden müsse, der diesen Part übernehme. Wünschenswert wäre eine Einarbeitung.